妬みも偽善も一切ありません。

## 旧N国党 立花孝志を逮捕・収監を

岸田総理 麻生副総理 警察庁長官

> 福島市矢剣町11-3星野節子024-563-7650 繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ、産ませる人は殺す人 ペット店は反社会的な職業、ペット店から買わないで!

元旦からの震災で日々お疲れのところ、このような要望を差し上げる失礼をお許し下さい。 立花孝志の異常なる金欲の強さからくる『政党助成金不当利得目的の偽政治活動』『名誉毀損ネット配信』は、多くの方々の人権を殺し、不特定多数者の生活権を侵害しています。

- 1、立花は政治については全く語れないのに、選挙だけは異常に詳しく、政党助成金を貰うノウハウだけは長けています。立花の人生の目的は、政党助成金不当利得だけだからです。
- 2、立花は「NHK が解体されるとワンイシューの N 国党の存在意義がなくなってしまい、政党助成金が N 国党に入ってこなくなると困るから NHK は続いたほうが良い」と YouTube で言いました。
- 3、立花は、ないことないことでっちあげて YouTube 配信を続けています。どれだけ多くの人権を 殺してきたことか!
- 4、立花は4年ほど前に YouTube を使って公開借金をしました。初めは「年利10%で貸して下さい」と言い、お金が集まった途端に「年利5%にします」と勝手に変更。この時は返済する意思があったのかも知れません。それから一週間位したら、立花はキャバクラで3000万円使ったことをネット配信しました。債務者として不誠実すぎます。
- 5、昨年3月、立花孝志は政治家女子48党(旧N国党)の新党首として大津綾香さんを抜擢しまし、その後、取り消そうとして、大津さんと立花は裁判に発展し、現在も係争中です。立花は裁判で勝ち目がないと察したのか、大津さんへの誹謗中傷・侮辱・でっちあげが加速しています。

借金を作ったのは立花で、一円の借金も作っていない大津さんが、立花が作った多額の借金の債務 を引き継いだというのに、立花は大津さんのことを「債権者に払わないつもりだ」と異常な攻撃を しています。 これほどまでに卑怯な男が収監されずに市民生活を続けるようでは、国民は、次は自分が立花に 狙われるかと思うと安心して眠れません。立花のことだから、次は、根拠のないでっちあげによる 自民党攻撃で生き残りを企んでいるのかと察します。

5、浜田聡参議院議員、斉藤健一郎参院議員らは、どういう動機で立花と懇意にしているのかを 調べる必要があるでしょう。浜田聡議員、斉藤健一郎議員は共同正犯に当たらないのでしょうか?

6、国が立花に対して不当利得請求訴訟を起こせば、立花は返済できないため、生涯、刑務所で 生活することになり、市民は立花による被害から身を守ることができます。

7、立花は、承認欲求が異常に強い者をかき集めて、褒めてあげて仲間を増やしていくという手法を使っているはず。承認欲求を立花に満たしてもらった者らが盲目的になって立花を支持しているのでしょう。

8、立花は去勢避妊を受けさせないでオスメスを飼っていて繁殖しました。数年前のことです。 去勢避妊を受けさせていないなら、無制限に増えているはずですが、猫はどこへ行ったのでしょう か? 個体差がありますが、一年に2~4回出産し、一度に4~5匹産みます。

※この文書は浜田聡参議院議員、斉藤健一郎参議院議員へも送付します。

福島市矢剣町11-3星野節子024-563-7650 繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ、産ませる人は殺す人、 ペット店は反社会的な職業、ペット店から買わないで!